

Selamat, Desa Sumberejo, Kecamatan Winongan Masuk Kategori Anugerah Patriot Jawa Wetan II



Jumat, 25 Oktober 2024

Pemerintah Kabupaten Pasuruan terus berupaya mensinergikan peran ketiga pilar pembangunan yaitu Kepala Desa/Lurah, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas untuk mendukung keberhasilan pembangunan desa. Komitmen dan keseriusan ini mendapat apresiasi dari Pemerintah Provinsi Jawa Timur dengan terpilihnya Desa Sumberejo, Kecamatan Winongan sebagai

nominal 10 Desa/Kelurahan dalam Anugerah Patriot Jawa Wetan II.

Penghargaan tersebut diberikan dalam Malam Penghargaan Anugerah Patriot Jawa Wetan II 2024 di Gedung Negara Graha, Kota Surabaya. Piagam penghargaan diserahkan secara seremonial oleh Pj. Gubernur Jawa Timur, Adhy Karyono, kepada perwakilan dari Babinsa Koramil 0819/15 Winongan, Babin Kamtibmas Polsek Winongan, dan Pemerintah Desa Sumberejo.

Dalam sambutannya, Pj. Gubernur Jawa Timur menyampaikan apresiasinya atas kolaborasi dan kekompakan ketiga pilar dalam menjalankan program-program pembangunan, menjaga ketertiban, keamanan, dan kondusifitas sosial. Beliau juga menekankan bahwa tugas ketiga pilar tidaklah mudah karena mereka bersentuhan langsung dengan masyarakat yang memiliki karakteristik berbeda-beda.

Pj. Gubernur Jawa Timur juga mengakui bahwa hasil pembangunan yang dinikmati saat ini merupakan hasil dari kerja keras ketiga pilar di tingkat bawah. Ketiga pilar bekerja dengan seni, teknik, dan strategi untuk mengatasi berbagai persoalan sehingga program dan kebijakan dari atas bisa berjalan dengan baik dan berdampak pada kesejahteraan masyarakat.

Penghargaan Anugerah Patriot Jawa Wetan II merupakan bentuk penghargaan atas dedikasi dan kerja keras ketiga pilar dalam membangun desa. Keberhasilan Desa Sumberejo dalam mendapatkan penghargaan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi desa-desa lain di Jawa Timur untuk terus meningkatkan kualitas pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.